

Volleyball Damen

Was sich zur letzten Jahreshauptversammlung ankündigte, hat sich leider für die Volleyball-Damen bewahrheitet. Statt der geplanten 14 Spielerinnen für die Saison 2021/22 konnten wir nur auf 9, zeitweise aufgrund der Corona-Regelungen nur auf 7 Spielerinnen zurückgreifen. Das wirkte sich natürlich sowohl auf die Spieltage, als auch das regelmäßige Training aus. Durch Verletzungen, Umzüge und Abiturstress mussten wir mit einem Rumpfteam durch die Saison. Die Brückensperrung machte es den Berufstätigen und Lüdenscheiderinnen nicht einfacher, pünktlich um 17:30 Uhr bzw. 18:00 Uhr beim Training zu sein. Die Damen schließen die Saison 2021/22 mit 2 von 10 gewonnenen Spielen auf dem letzten Platz ab (TV Littfeld konnte im Nachholspiel gegen Olpe 4 noch den einzigen Sieg der Saison verbuchen, hatte sich aber vorher Punkte erkämpft, sodass sie nun 1 Punkt vor uns liegen), Absteiger gibt es diese Saison nicht. Stand jetzt können wir aufgrund vieler Abgänge Richtung Studium keine Mannschaft für die Saison 2022/23 melden.

Franziska Berker